

# TGS2022初出展記念「cluster」スペシャルコラボ第1弾! 「メタバース×プロバスケットボールチーム」 バーチャル空間で公式ユニフォームを着て千葉ジェッツふなばしの一員に! ~東京ゲームショウ2022初日の9月15日よりコラボ開始~

メタバースプラットフォーム「cluster」を運営するクラスター株式会社(本社:東京都品川区、代表取締役CEO:加藤直人)は、日本のプロバスケットボールチーム「千葉ジェッツふなばし」を運営する株式会社千葉ジェッツふなばし(本社:千葉県船橋市、代表取締役社長:田村征也)と、9月15日(木)より、cluster内でコラボを実施することが決定いたしました。「メタバース×プロバスケットボールチーム」という新たなコラボを、ぜひclusterで体験してみてください。



### ■コラボ期間

2022年9月15日(木)~

## ■コラボ内容

・千葉ジェッツふなばしオリジナルアイテムの無料配布

コラボ期間中は千葉ジェッツふなばしのホーム/アウェイユニフォームを自身のアバターに着せることや、バスケットボールからメガホンまで、様々なオリジナルアイテムで遊ぶことが可能になります。

- ・東京ゲームショウ2022公開のスペシャルコンテンツ
- ① 9月15日(木)から開催される東京ゲームショウ2022のブースでオリジナル3D映像を公開予定
- ② 9月15日(木)よりcluster内、TGS特設バーチャル会場にてオリジナル3D映像を配信予定
- ③ 9月17日(土)にフライトクルー チアリーダーズ「STAR JETS」のステージイベントを実施予定

<オンライン視聴方法>

オンラインでの視聴方法は下記より情報の更新を予定しております。

clusterTGS2022特設サイト:https://tgs2022.cluster.mu/



### ■株式会社千葉ジェッツふなばしについて



千葉ジェッツふなばしは、『千葉県をバスケットボール王国にする』というビジョンのもと、地域に根差し、競技人口の増加を目的としたバスケットボールの普及ならびに地元から多くのプロを輩出することを目指した選手育成の強化、そしてブースターの皆さまや競技者たちに憧れを持ってもらえるような強く魅力的なトップチームを目指します。

また、これまで千葉ジェッツふなばしとして掲げていた『千葉ジェッツふなばしを取り巻く全ての人たちと共にハッピーになる』という活動理念と13のミッション(存在意義)の精神も受け継ぎ、千葉ジェッツふなばしを100年続くクラブチームに出来るようブースターの皆さま、地域の皆さま、パートナー(スポンサー)の皆さまなど支えてくださる方々に感謝し、全ての方々と共にハッピーになれるよう心を尽くします。

# ■クラスター株式会社について(cluster)



誰もがバーチャル上で音楽ライブ、カンファレンスなどのイベントに参加したり、友達と常設ワールドやゲームで遊ぶことのできるメタバースプラットフォームを展開しています。スマホやPC、VRといった好きなデバイスから数万人が同時に接続することができ、これにより大規模イベントの開催や人気IPコンテンツの常設化を可能にしています。「バーチャル大阪」のほか、渋谷区公認の「バーチャル渋谷」、ポケモンのバーチャル遊園地「ポケモンバーチャルフェスト」の制作運営など、メタバースを実現し、全く新しいエンタメと熱狂体験を提供し続けています。

クラスター株式会社では多くのメタバースイベント事業を実施しています。

▼詳細はこちらをご覧ください。

(URL: https://www.biz.cluster.mu/)